

В.Б. Горбунова. РЕГИОНАЛЬНЫЙ ВНЕШНЕТОРГОВЫЙ ОБОРОТ КАК ОСНОВА ДЛЯ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ ЭКСПОРТНОЙ КООПЕРАЦИИ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 4(46). С. 28-32.

Автор (ы) В.Б. Горбунова.

Author(s) V.B. Gorbunova.

Индекс УДК 339.56.055

Название статьи: РЕГИОНАЛЬНЫЙ ВНЕШНЕТОРГОВЫЙ ОБОРОТ КАК ОСНОВА ДЛЯ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ ЭКСПОРТНОЙ КООПЕРАЦИИ

Title of the article: REGIONAL FOREIGN TRADE TURNOVER AS A BASIS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT OF EXPORT COOPERATION

Ключевые слова: экспортная кооперация; внешнеторговый товарооборот; экспортные барьеры; благосостояние населения; Калининградский регион.

Keywords: export cooperation; foreign trade turnover; export barriers; welfare of the population; Kaliningrad region.

Аннотация: Целью статьи является выявление актуальных тенденций в изменении внешнеторгового оборота Калининградского региона как основы для устойчивого развития экспортной кооперации. Рассмотрен и проанализирован внешнеторговый оборот Калининградского региона в связи с его территориальной близостью к государствам, входящим в Евросоюз, а также функционированием в данной области режима «Особой экономической зоны». Определены актуальные тенденции в изменении структуры и объемов экспорта-импорта в регион. Проведенный анализ позволил выявить основные внутренние и внешние барьеры, с которыми сталкиваются предприятия-экспортеры, в том числе участники кооперативного движения.

Annotation: The purpose of this article is to consider current trends in changes in the foreign trade turnover of the Kaliningrad region as a basis for sustainable development of export cooperation. The foreign trade turnover of the Kaliningrad region in connection with its territorial proximity to the states of the European Union, as well as with the functioning in this area of the regime of the «Special economic zone» is considered and analyzed. The current trends in changes in the structure and volumes of export-import to the region have been determined. The analysis made it possible to identify the main internal and external barriers faced by exporting enterprises, including participants in the cooperative movement.

Контактные данные авторов: **ГОРБУНОВА Виктория Борисовна** – кандидат экономических наук, доцент, заведующий кафедрой гуманитарных и естественнонаучных дисциплин. Калининградский филиал Российского университета кооперации. Россия. Калининград. E-mail: v.b.gorbunova@ruc.su.

Contact details of the authors: **GORBUNOVA, Victoria Borisovna** – Candidate of Economics, Associate Professor, Head of De-partment of Humanities and Science Disciplines. Kaliningrad Branch of the Russian University of Cooperation. Russia. Kaliningrad. E-mail: v.b.gorbunova@ruc.su.

Страницы. 28-32.